



TRASCENDIÓ

Que se equivoca quien cree que el cuerpo legislativo de la 4T solo tiene bríos para salir en defensa del pueblo cubano o de los militares muertos en Venezuela, cuando defendían a su prócer frente a la invasión imperialista, pues anoche, en un parque de la alcaldía capitalina Azcapotzalco, se gestó una auténtica guardia pretoriana en la denominada Asamblea por la Paz y en Defensa de la Soberanía Nacional, con un frente de batalla contra toda injerencia extranjera que ya quisiera el Tri para la Copa Mundial de futbol: **Gabriela Jiménez, Gerardo Fernández Noroña, Alejandro Murat, Sergio Gutiérrez Luna** y cinco o seis patriotas más. ¡Ya la hicimos!

Que Adán Augusto López Hernández dice que “meditó” la decisión de dejar la coordinación del grupo parlamentario de Morena en el Senado unos días antes de formalizar su decisión, el pasado 1 de febrero, y revela que los únicos que conocían el tema fueron la secretaría de Go-

bernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y su compañero de cámara **Ignacio Mier Velazco**. Por cierto, se dice que la Presidenta sigue esperando ser enterada por el tabasqueño de su paso a un lado y el poblano que lo releva no sabe cuándo le desocuparán la oficina. Bueno.

Que las presidentas de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, y del Senado, **Laura Itzel Castillo**, así como el ministro titular de la Suprema Corte, **Hugo Aguilar**, recibieron como cabezas de Poder sus invitaciones a la ceremonia oficial que mañana jueves encabezará la mandataria **Claudia Sheinbaum** para conmemorar el 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917 en el histórico Teatro de la República de Querétaro.

Que el canciller **Juan Ramón de la Fuente** participará hoy en la reunión ministerial sobre minerales críticos convocada por **Marco Rubio** en Washington, donde estarán presentes responsables de área de cerca de 50 países para buscar promover esfuerzos colectivos a fin de fortalecer y diversificar las cadenas de suministro. Por lo pronto, ayer el secretario de Estado de EU se mostró satisfecho por el acuerdo de aguas con México. —